



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:06

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 12 de Abril de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Más de 80 muertos.

+Ahogados superan en dos víctimas al año pasado, y aún hay diez personas reportadas “desaparecidas” por la Cruz Roja, que podrían ampliar el margen.

+La Policía reporta menos muertes por accidentes de tránsito que en el 2003.

+Ejército desestima amenaza de pescadores hondureños.

+Advierten que podrían armarse si continúan siendo capturados por pescar ilegalmente en el Golfo de Fonseca.

+Monseñor Solórzano: “Políticos son insensibles”.

+A juicio del Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Managua, monseñor Jorge Solórzano, los políticos actuales son “insensibles” e “indiferentes” ante la crisis política, económica y social del país..

El Nuevo Diario

+Una semana mortal.

+ Más de 90 fallecidos entre ahogados, accidentes y homicidios.

+Cifra de ahogados se aproximaba ayer a los cincuenta

+28 muertes violentas entre homicidios y asesinatos

+14 muertos entre los 288 accidentes de tránsito

+Todas las cifras superaron al número de víctimas de 2003

+¿Aleman "despachando" en Hospital Militar?

+ Dra. Méndez "no está segura".

+Una fuente lo ubica presidiendo las "negociaciones" a la par de su nueva comisión.

+Traslado no obedecería a ninguna alteración de su salud.

+Calor agobia Managua.

+La capital más caliente de Las Américas.

+Capitalinos no encuentran alivio ni en el baño ni con los abanicos.

+Lanzan niña en Cuesta del Plomo.

+ Era ya una linda bebida de 8 meses de gestación.

+Muchacho sale de Lada, mira los alrededores, y al estar seguro que nadie lo ve, llama a su pareja.

+Joven alta y delgada se dirigió a la cajuela para extraer un bulto rojo y lo tiró al barranco.

+Pero vigilante los vio y quedó aterrado: era una criatura blanquita y bien formada.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:06

PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

Política y clima de negocios.

“La misma experiencia de Nicaragua, ya no digamos la internacional, ha demostrado en forma convincente que la intromisión autoritaria del Estado y de los políticos en la economía no resuelve los problemas sociales, sino que más bien los agrava. Ningún problema del país tiene solución sin crecimiento económico y para éste es indispensable que haya un clima de negocios confiable”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Platón y nuestras instituciones. (Eddy P. Macías Carvajal)

“Mi padre al respecto, decía: primero para llorar en un funeral debe existir el fallecido, es decir debe estar vivo para que muera. Una sentencia dictada a favor de una empresa dictando cumplimiento de sentencia firme hacia una institución estatal, sin negar la falta de capacidad técnica en los defensores de la entidad del Estado para hacerlo en tiempo, la omisión de los tribunales de justicia de una antigua ley publicada en 1913 para salvaguardar los bienes del Estado enfatizando en la inembargabilidad de los mismos. La ley es como el cuchillo, no ofende a quien lo maneja o es tela de araña que rompe el bicho grande y que sólo enreda a los chicos. Platón sostiene: “Vuelves mi querido amigo a olvidar que el legislador no debe proponerse por objeto la felicidad de una determinada clase de ciudadanos con exclusión de los demás, sino la felicidad de todos; que a este fin debe unirse a todos los ciudadanos en los mismos intereses”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:06

PAG - 3 -

Que ahorre el Gobierno.(Douglas Carcache)

“Pienso que ningún ciudadano desperdicia el combustible ni la energía eléctrica si los paga con su dinero y sabe lo que cuesta ajustar un presupuesto. En cambio, es más fácil derrochar en instituciones estatales donde ni el empleado sabe lo que cuesta, ni el funcionario tiene interés en controlar el gasto. Pero es alentador conocer que hay funcionarios públicos que, por una disciplina aprendida en empresas propias, quieren ayudar a utilizar bien el dinero de los contribuyentes. Si esos ejemplos se propagaran la carga del financiamiento al Estado podría reducirse a los ciudadanos”.

El libro blanco de la defensa. (Javier Meléndez Quiñónez)

“Me atrevo a decir finalmente que en cierta forma la participación ciudadana mejora cuando centros de investigación, organizaciones de la sociedad civil y ciudadanos en general tienen garantizada la oportunidad de apoyar y participar en la transmisión y la generación de información de lo que como ciudadanos entendemos debe ser nuestra seguridad. Contrario a esto podría ser en extremo delicado y poco ético que las autoridades políticas y las fuerzas armadas pensaran erróneamente que en su formulación, un Libro Blanco necesita más de especialistas, expertos y militares, que de ciudadanos del día a día o de organizaciones o centros de los que se puede asumir ligeramente que no les interesará participar porque no están vinculados necesariamente a estos temas de seguridad”.

El Nuevo Diario

Hablemos un poco del agua. (Raomir Manzanarez)

“Los expertos de la Casa Presidencial en cada una de sus presentaciones del Plan Nacional de Desarrollo de Don Enrique Bolaños manifiestan: “El mundo está cambiando muy rápidamente y nuestro país debe insertarse en ese cambio”. Sin embargo, es necesario analizar objetivamente las perspectivas y problemas de los asuntos relacionados con el recurso agua en el presente y futuro, a la luz de los cambios que se esperan”.

El problema es el sistema. (Carlos Fonseca Terán)

“La derecha oligárquica en el poder y la derecha puñetera en “la oposición” están resucitando su vieja componenda entre paralelas históricas que ya no son por la pérdida de credibilidad de los conservadores como opción política de la oligarquía. Esta vez se han puesto de acuerdo para asaltar el Poder Judicial bajo la demagógica bandera de la despartidización, por medio de una Ley de Carrera Judicial hecha a la medida de sus intereses y que no significa otra cosa que una nueva partidización, sólo que de signo diferente. La propuesta de Ley de Carrera Judicial que hacen Bolaños y Alemán no sólo es incapaz de suprimir la partidización, sino que promueve una partidización que profundiza las deficiencias del Poder Judicial, causadas como ya se ha dicho, por el sistema al que éste se encuentra sujeto, y que responde precisamente a los intereses de la derecha”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:06

PAG - 4 -

Las increíbles ocurrencias de los diputados centroamericanos. (Karlos Navarro)

“Hace pocas semanas varios diputados del Parlamento Centroamericano corrieron a la Asamblea Nacional para entregar a la Primera Secretaría de la Asamblea Nacional una iniciativa ley con el propósito que se reforme el artículo 140 de la Constitución de la República de Nicaragua, para tener ellos, institucionalmente, iniciativa de ley, al igual que los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial, los Consejos Regionales Autónomos, Municipales y los ciudadanos, con la presentación de cinco mil firmas. Según el criterio de estos avisados diputados, con esta medida desesperada e ilusa, van a justificar ante la opinión pública y principalmente ante la ciudadanía, su “trabajo” en este órgano regional. Sin embargo, esta acción exasperada, confirma una vez más la inoperancia de esta institución, y demuestra además la falta de visión, planificación y conocimiento de los diputados nicaragüenses de los procesos comunitarios”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Analistas temen aumento de tensiones políticas. (Pág. 3 A)

+Vaticinan que múltiples negociaciones entre bandos en pugna arreciarán tras la tregua obligada de Semana Santa.

+Planes del Gobierno golpeados por la inestabilidad política, y la pugna por el poder, advierten.

+CSE comienza a recibir presupuesto electoral. (Pág. 3 A)

+Advierten a Hacienda que también comete delito electoral quien obstaculiza proceso.

+Se perfila fórmula Báez-Teller. (Pág. 4 A)

+ El conservador William Báez y el liberal del ala bolañista Leonel Teller, se perfilan como la fórmula que llevará la alianza entre el Partido Conservador (PC) y la Gran Unión Liberal (GUL), a la Alcaldía de Managua, en las elecciones municipales de noviembre, adelantó el propio Teller.

El Nuevo Diario

+“Pueblo está crucificado”. (Pág. 3 A)

+Cardenal reclama a políticos.

+Que después de Semana Santa, "ojalá piensen en el pueblo".

+Falta de empleo, de medicinas, es el calvario de Nicaragua.

+Cristo sigue sufriendo en este país, sostiene.

+“Nuevo pacto y mandar a pasear al Presidente”. (Pág. 3 A)

+René Herrera lanza amenaza.-

+Dice que con el nuevo pacto se beneficiaría indirectamente a Alemán.

+Agrega que mantendrían a Bolaños "viajando por Europa" cumpliendo mandatos de los partidos.

+“Reajuste indigno”. (Pág. 4 A)

+Mata trueno a favor de maestros.

+Educadores se merecen más que ese pequeño aumento, dice.

+También habla sobre confuso retiro de un sacerdote.